



Excmo. Colegio Oficial
Graduados Sociales
de Málaga y Melilla



1966-2016
Excmo. Colegio de Graduados
Sociales. Málaga

e espacio C cultural
graduados sociales Málaga melilla



*ÁMBITO cultural

Amigos/as y colegiados/as:

Desde nuestro **espacio cultural** continuamos apoyando la cultura como patrimonio de todos y riqueza que contribuye al bienestar y progreso de la *sociedad*.

Con esa intención, os queremos mantener informados de las actividades que se realizan, no solamente en nuestra sede, sino en espacios de cultura con los que mantenemos colaboración.

Una semana más se nos invita, desde **Ámbito Cultural de El Corte Inglés**, para que tengamos de primera mano su calendario de actividades culturales.

NOTA: ESTOS ACTOS SE DESARROLLARÁN EN LA SALA DE ÁMBITO CULTURAL DE EL CORTE INGLÉS. EN EL EDIFICIO DE HOGAR, EN C/ HILERA. MÁLAGA.

ACTIVIDADES PROGRAMADAS DEL 12 AL 16 DE DICIEMBRE DE 2016

LUNES, 12 DICIEMBRE

Presentación RECUERDOS DE LA MÁLAGA DE AYER Y HOY de RAQUEL GARRIDO y VÍCTOR MANUEL HEREDIA.

Este libro nos ofrece un recorrido por la historia de la provincia a través de fotografías pertenecientes a fondos públicos y privados, que permiten comprobar la importante transformación que han sufrido algunos de los rincones y municipios malagueños más emblemáticos. Las imágenes se remontan en su mayoría a principios y mediados del siglo XX cuando la provincia y, en especial la capital vivieron profundos cambios sociales y urbanísticos que marcaron en muchos casos la fisonomía actual.

Gracias a una cuidada selección de sesenta fotografías, de las que una veintena pertenecen a los pueblos más representativos de cada comarca, el lector podrá conocer de una manera amena y gráfica la historia de una provincia marcada por el paso de diversas culturas que han ido dejando su huella en forma de monumentos y estilos de vida.

Esta publicación nace con la idea de retratar, además de la transformación urbanística y paisajística vivida en Málaga y su provincia a lo largo del último siglo, los cambios sociales tan notorios ocurridos en ese periodo gracias a la diversidad de fondos documentales utilizados. El chabolismo y la marginalidad marcaron durante décadas el día a día de los malagueños sin recursos y de los que llegaban procedentes del medio rural en busca de una soñada vida mejor en la capital. Esa realidad social contrasta con la imagen moderna que algunos barrios ofrecen en la actualidad y demuestra la capacidad de la ciudad de haber salido reforzada de su reciente pasado.

Lugares menos conocidos del centro histórico de Málaga, más barrios y una amplia representación de la provincia a través de imágenes de Ronda, Antequera, Marbella, Estepona, Mijas, Fuengirola, Torremolinos, Coín, Nerja o Vélez-Málaga entre otros. Son sólo algunas de las fotografías que incluye esta edición, en la que también se hará un repaso por destacados acontecimientos históricos como el paso de tropas hacia la Guerra de Marruecos, las graves inundaciones sufridas por la capital en 1907 y 1955, la visita de Alfonso XIII o la del general Francisco Franco, además de dar a conocer cómo vivían los malagueños hace un siglo las fiestas de Navidad, Carnaval o la Feria.

El acto será presentado por los propios autores y por Francisco Argüelles, director de la Editorial Arguval.

MARTES, 13 DICIEMBRE - 18:00 H

Concierto del CLUB DE LA ÓPERA: ¡ANDANDO, VAMOS TODOS A LA VERBENA!

Intérpretes: Lourdes Martín, soprano. Luis Pacetti, tenor. Pablo Prados, barítono. Arturo Díez Bóscovich, pianista.

Organiza: TEATRO LÍRICO ANDALUZ.

Colaboran: Colegio de Graduados Sociales y Ámbito Cultural.

Una tarde más disfrutaremos en el Club de la Ópera con la magia de la zarzuela con los solistas titulares del Teatro Lírico Andaluz, con los pasajes más castizos de nuestro querido género lírico y con la belleza de las romanzas de los grandes compositores españoles, dúos, tercetos...

Una velada para disfrutar y emocionarse en el marco de una iniciativa musical malagueña que lleva más de diez años al servicio cultural de nuestra ciudad.

El acto será presentado por Pablo Prados, director del Teatro Lírico Andaluz.

MIERCOLES, 14 DICIEMBRE - 19:30 H

12º Conferencia SEMINARIO PERMANENTE DE CIENCIAS DOCUMENTALES E HISTORIOGRÁFICAS DENTRO DE LAS JORNADAS “LOS ARCHIVOS HOY”: EL ARCHIVO DE ALMUÑÉCAR. UN MODELO DE RECUPERACIÓN por MIGUEL ÁNGEL FUENTES TORRES (Universidad de Málaga).

La recuperación y puesta en marcha de archivo de carácter municipal supone el desarrollo de proyectos que conllevan la puesta en valor de la documentación existente como una herramienta de indudable importancia. A través de estos proyectos se posibilita el acceso del ciudadano a la información y al conocimiento de su pasado en un proceso siempre abierto donde la organización y la clasificación inciden, igualmente, en el descubrimiento de parte de la historia del lugar. Esta intervención pone de manifiesto las labores emprendidas en el municipio de Almuñécar entre 2014 y 2015 como un modelo de restablecimiento.

El acto será presentado por José Escalante Jiménez, director del Seminario.

JUEVES, 15 DICIEMBRE - 19:30 H

3º Conferencia del Ciclo MÁLAGA: UN ESCENARIO ÚNICO (6): SIERRA DE LAS NIEVES, LA JOYA NATURAL DE LA PROVINCIA DE MÁLAGA por TOMÁS RUEDA GAONA (Gerente. Mancomunidad de Municipios Sierra de las Nieves).

Sierra de las Nieves es un territorio que atesora unos excepcionales valores naturales y maravillosos paisajes, un rico y peculiar patrimonio cultural basado en usos tradicionales, configurándose como un amplio espacio en el que existen sistemas naturales con especial singularidad geológica, faunística y de vegetación.

Las catalogaciones y declaraciones con las que cuenta este territorio, como Reserva Mundial de la Biosfera por la UNESCO, Parque Natural, zona de especial conservación para las aves, hasta 7 zonas de especial conservación, 2 monumentos naturales y la propuesta de declaración futura como Parque Nacional, ponen en evidencia que nos encontramos ante el espacio natural de mayor importancia de la provincia de Málaga.

A ello se une el compromiso del territorio por un modelo de desarrollo sostenible en el que se persigue la mejora económica, social y de calidad de vida de sus habitantes con la conservación de ese rico patrimonio natural, histórico, cultural y etnográfico que atesora. Definitivamente un territorio malagueño que merece una especial atención.

El acto será presentado por Carmen Íñiguez Sánchez, coordinadora del ciclo.

VIERNES, 16 DICIEMBRE - 19:00 H

Conferencia del 4º Ciclo VALORES HUMANOS PARA LA LIBERTAD: CINEFÓRUM SOBRE LA PELÍCULA “BELLE”.

Rompiendo barreras porque la dignidad e igualdad de todos los seres humanos es nuestra meta.

Organiza: BANCOSOL

Intérpretes: Gugu Mbatna-Raw, Tom Wilkinson, Sam Reid, Sarah Gadon, Miranda Richardson, Penélope Wilton, Tom Felton, James Norton, Mathew Goode, Emily Watson.

Director: Amma Asante; Guión: Misan Sagay; Música: Rachel Portman;

Fotografía: Ben Smithard; Productora: DJ Films Ltd.; Duración: 104 minutos.

Breve presentación de la película “Belle” y motivo de su inserción en el ciclo de 2016 de la Escuela de Valores sobre “Doce maravillas del corazón humano”.

Película basada en hechos reales. La mestiza Dido Elizabeth Belle, hija ilegítima de un almirante de la Marina Real, es educada por su tío abuelo Lord Mansfield y su esposa. Aunque su linaje le permite disfrutar de ciertos privilegios, su presencia resulta conflictiva pues en Inglaterra aún sigue vigente la esclavitud.

Algunos premios recibidos por el film:

Premios SIGNIS en el Festival de Cine Internacional de Miami (2014) y Karen Morley del Women Film Critics Circle (2014).

Mejor directora revelación del Festival de Cine Internacional de Palm Springs (2014).

Mejor actriz, en 2014 para la African-American Film Critics Association y la British Independent Film Awards, y en 2015 para la Black Reel Awards y el London Film Critics Circle.

El acto será presentado por Enrique Jurado Grana, abogado, miembro del equipo coordinador de la Escuela de Valores.

ESPERAMOS VUESTRA COMPAÑÍA

Un saludo muy cordial desde la Junta de Gobierno.

Excmo. Colegio Oficial de Graduados Sociales de Málaga y Melilla.